

Bikerfreunde Rheinland & Eifel

Anfang 2015 gründete Bernd Peters die Facebook Gruppe „Bikerfreunde Rheinland & Eifel“.



Im Juni 2015 wurde dann die regionale Untergruppe „Bikerfreunde Südeifel & Luxemburg“ durch Ralf Fischer gegründet. Seitdem veranstalten beide Gruppen in ihrer Region regelmäßige Stammtische und treffen sich zu gemeinsamen Ausfahrten. Im Herbst 2015 hatte Ralf Fischer die Idee, in der Südeifel 2016 eine Äppeljack – Wintergrill -Party zu veranstalten.

Der Erlös, war man sich einig, sollte gespendet werden. Schnell war klar, dass der gesamte Erlös an MEHRSi gehen sollte. So trafen sich im Februar 2016 ca. 50 Biker beider Gruppen in Bollendorf und feierten bis in die frühen Morgenstunden.

Das Ergebnis war, dass die Bikerfreunde im April 2016 einen Scheck über 600 Euro an MEHRSi überreichen konnten. Da es für alle ein besonderes Erlebnis war, im Winter zu grillen und dazu noch leckeren Äppeljack zu trinken, war klar, dies muß wiederholt werden.



Gesagt getan, war es dann im März 2017 soweit. Die 2. Äppeljack – BBQ Party wurde in Bollendorf gefeiert. Da es sich vom Vorjahr herum gesprochen hatte, wie toll diese Party war, feierten wir diesmal mit fast 100 Leuten. Ralf Fischer hatte auf der Party ein „Spendenschwein“ aufgestellt und Marco Schmitz hatte in der Gruppe zu einer Spendenaktion aufgerufen.

So kam es, dass wir im Juni 2017 bei einem Stammtisch in unserem Stammlokal, Bistro Blockhaus in Wasserliesch, diesmal die fantastische Summe von 1330 Euro an MEHRSi übergeben konnten. Wir Bikerfreunde sind froh, dass wir mit den beiden Spenden an MEHRSi den unermüdlichen Einsatz von Monika Schwill unterstützen können.

DlzG Ralf F.

